

Construcción: Una huelga traicionada

Las burocracias sindicales de UGT y CC.OO. en la comisión negociadora, han desconvocado la Huelga de la Construcción. ¿Como se explica esta desconvocatoria, en unos momentos en que la unidad y combatividad de los trabajadores se mantenian firmes, y la mayoría de los trabajadores habian expresado repetidamente su voluntad decidida de continuar la huelga? La única respuesta que hay para explicar esto, es la politica que PSOE y PCE estan llevando a cabo, sirviendose para ello de su rigido control de la dirección de UGT y CC.OO.



EL PSOE-UGT, se ha pasado descaradamente al lado de la patronal y el Gobierno. Su caracter de fuerza burguesa está cada dia más claro: apoyo parlamentario a UCD y a su Estatuto antiobrero, acuerdos UGT-CEOE,....

El PCE, cada dia más marginado de la escena politica y de los acuerdos de salon por la UCD y el PSOE, se ve obligado a presionar para conseguir unas migajas del pastel.

Para ello,manipula a los sindicatos y trabajadores,apoyandose en la necesidad que tenemos de luchar por la mejora de nuestras condiciones de vida y trabajo, pero plegandose al final a los intereses de la patronal y el Gobierno,una vez- que ha realizado su"demostración de fuerza" puramente testimonial.De ahí que - haya pasado,de la noche a la mañana,de las condiciones para la huelga general- al "no hay condiciones",a pesar y en contra de la mayoría de los trabajadores. Estas politicas solo pueden tener un calificativo:politicas burguesas de trai- ción a la clase obrera,¿Como si no calificar una desconvocatoria de una huelga totalmente consolidada,que contaba con la solidaridad del conjunto de los tra- bajadores y el pueblo,sin practicamente conseguir nada,y ademas dejando en la- calle a más de 230 despedidos?Si decididamente el PSOE y el PCE se han pasado- al lado de la burguesia.

A pesar de todo nuestra lucha a puesto de manifiesto un alto grado de com- batividad y unidad,y expresa la enorme capacidad de resistencia de los trabaja- dores a cargar con los costos de la crisis.Hemos de continuar unidos y en la - brecha,por la readmision de los despedidos,exigiendo para ello la convocatoria de una asamblea general del ramo para la proxima semana,convocatoria que debe- salir de la Asamblea de Delegados del proximo lunes.

Comité de Sevilla

Sevilla, 15-Noviembre-1979

organización comunista de españa

Bandera Roja

